



Deutsche Kleiderstiftung Spangenberg • Magdeburger Tor 15 • D-38350 Helmstedt

An die
Evangelische Kirchengemeinde
St. Johannes Hondelage

Helmstedt, den 28. Mai 2013

Kleidersammlung 2013

Sehr geehrter Herr Pfarrer Paret,
sehr geehrte Damen und Herren, liebe Helferinnen und Helfer,

die Deutsche Kleiderstiftung sendet Ihnen ein herzliches **Dankeschön**, da Sie sich in diesem Jahr wieder an einer Kleidersammlung beteiligt haben. Bei der Sammlung im Monat April kamen in Ihrer Gemeinde insgesamt **800 kg** an Kleider- und Schuhspenden zusammen.



Im vergangenen Jahr konnten wir wieder mit schnellen Lieferungen die Kleiderkammern mehrerer Bundesländer unterstützen, so dass die bedürftigen Menschen sicher sein konnten, die individuell benötigte Kleidung auch vor Ort zu finden. Etwa 10.000 Teile verließen auf Bestellung unser Werk in Helmstedt und fanden ihren Weg in die Regale der Sozialkaufhäuser und Kleiderkammern.

Doch natürlich rollen auch weiterhin die internationalen Hilfstransporte. Das Spektrum reicht mittlerweile von Albanien im Süden über Moldawien, Rumänien und Bulgarien bis nach Kaliningrad im Norden. Für diese Ziele haben die Mitarbeiter der Deutschen Kleiderstiftung Spangenberg im letzten Jahr fast 180.000 kg Hilfsgüter mit Textilien sortiert, desinfiziert, gepackt und verschickt. Ihre Sammlung trägt nun dazu bei, dass wir auch in diesem Jahr unsere Anliegen verwirklichen und vielen Menschen mit Kleiderspenden helfen können.

Wir freuen uns, wenn Sie unserer Arbeit treu bleiben.
Gottes Gnade begleite Sie auch weiterhin.



Ihr Wunsch für uns

Ulrich Müller, Geschäftsf. Vorstand der
Deutschen Kleiderstiftung Spangenberg

P.S. Auf www.kleiderstiftung.de und bei Facebook www.facebook.com/kleiderstiftung finden Sie wie gewohnt Berichte über unsere Projekte. Ein regelmäßiger Besuch lohnt sich.